
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
                                        2013 年 10 月 3 日（木）12:15 松波総合病院 

                                                                   司会 Ｌ安原勝文 
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出席報告        出席委員 L 小見山与志夫 

 
次回例会のご案内 通常例会 

１ 会員増強をお願いします。 
また会う日まで 会員は何人いても良いので、是非宜しく 
閉会ゴング         会長 L 千賀英治      お願いします。 ライオンズだけでなく、 
                              ロータリーでも同様、会員増強を行ってい       

                              るので、早く良い方を見つけて頂きたい。 
                            ２ 家族会員も費用が安いので、是非入会して  
                             頂ける様にして欲しいです。 
 
 
 
 

第１３３３回 健康管理例会報告 

会 長 Ｌ. 千賀 英治

温故知新―創造と挑戦 とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

1 我がクラブ内の相互理解を図る 
２物（寄付）から事（知恵）への創造 
３ アクテイビテイは全員の力 

（（ありがとう））感謝の心で We Serve 



 
 

 

１０月度慶祝行事                                  幹 事 Ｌ佐溝信夫 

１日Ｌ桐山 浩     ２日Ｌ臼井 規郎    ３日Ｌ國島 敏貴  ８日Ｌ黒田 康男   

１１日Ｌ伊藤 宏幸   １２日Ｌ藤田 宜良   ２１日Ｌ加藤 憲  

 

ゲストスピーチ 

 １ ＜＜人間ドッグ 検診の受け方＞＞       講師 松波総合病院 理事長 松波英寿様 

     お手元の資料は十六銀行発行の経済誌に投稿したものですが、大切な点をまとめてあるので 

    是非読んでいただきたい。 

     要点としては  すべてがわかる検査方法はない 

人間ドッグ、検診は不完全 

             同じような機械でも ピンからキリまで 

             受けられる医療は同一ではない 

    医療はお金がかかるので 是非皆さんお金を出して良い医療を受けていただきたい。(^^) 

 ２  ＜＜北米における先進的肝臓外科＞＞   講師 松波総合病院 肝胆膵移植外科部長 川原敏靖様 

     ５月から松波総合病院に登院しています。それ以前はカナダのアルバータ州の州都のエドモントンにある 

アルバータ大学に勤務していました。ここは 1000 床以上ある大病院です。ここで多くの恩師・友人に恵まれ 

研鑽をしたことが、今、松波総合病院で生かされています。 

カナダは日本の 21 倍の国土面積を持つ広大な国です。ここでの６年半、歯を食 

いしばって頑張ってきました。 

皆さんがもし手術をすることになったとしたら、どんな外科医に手術をしてもら 

いたいですか？私なら、やはり症例を沢山経験して、技術のうまい外科医に手術 

をしてもらいたいですね。私自身は、ここで沢山の手術を経験しマンツーマンで 

教えてもらった事が、今の自信の支えとなっています 

その中で Dr.James Shapiro が考案した１型糖尿病に対しての ＜ラ氏島移 

植＞も経験しました。Edomonton Protocol といい、この手術方法は世界的に 

広まったものです。肝臓移植の場合、12 時間以内に移植する必要があり、カナ 

ダでは全てが計画的に進んでいきます。ある事例の患者様の場合は１ヶ月で笑顔 

になり、歩くことができるまで回復しました。この笑顔こそが我々医療サイドの人間のモチベーションを保 

つものです。 

松波総合病院では、ダビンチという米国で開発された機械を使って、完全腹腔鏡下肝切除の手術を行い、 

多くの患者様の助けになっていると確信しています。ダビンチの手術は傷口が小さくて回復が早く、この肝 

切除の患者様も 10 日で退院されました。これからも、このダビンチを使い多くの患者様の健康回復に寄与し 

ていく所存です。目標とするところを同じくして頑張り、横の繋がりを大切に進んでいけば必ずや良い結果

に繋がると信じています。 

 
 
 
昨日は伊勢神宮の式年遷宮が執り行われました。２０年に一回のこの行事は、常若と呼ばれる考え方に基づいていま

す。今回は東から西に移されました。東から西への移動の時代は荒れると言われてはいますが・・・。伊勢神宮の神

 ＴＴ 矢橋 純一 

  



社界での呼び方は「神宮」だけです。昔から神宮は伊勢だけ、大社は出雲だけでした。いつの間にか、色々な神宮・

大社が増えてしまいましたが・・・。神宮にはいろんなユニークなお祭りがあります。その一つに＜年に一度全ての

神主の名前を呼び上げる＞というのがあります。神主の名前を全て読み上げて神様にお伝えする行事ですが、面白い

のは呼ばれなかった神主は失職するということです。故意であれ偶然であれ神様の思し召しだそうで・・・。もっと

も神主の職は失職でも、他の事務職として１年間在職出来るそうです。神様にお願いするには自分でも犠牲を払う必

要があります。 

私矢橋は、８月中旬から毎日３０分走る事を神様に宣告して頑張っています。皆様も、ぜひ私に続いていって欲しい

ものです。 

 

 

L 松波英寿  ￥10,000 

  検診ご苦労さまでした。 

 

 

 

1. ９月 25 日 13：30 より 地区薬物乱用防止教育認定養成講座が中濃総合庁舎にて開催され、Ｌ西村 悦郎 Ｌ長

谷部 紀之 Ｌ松波 英寿 Ｌ武藤 正尚が参加しました。 

2. 9 月 25 日 13：00 より お楽しみ音楽会が岐阜市文化センターにて開催されました。 

3. 9 月 25 日 8：30 より 松波印刷㈱にて企業献血が行われました。献血受付 65 名 採血者 54 名 

4. 9 月 26 日 12：15 より 岐阜大学留学生交流会が、水月亭・（株）浅野商店・すず野にて開催されました。 

5. 9 月 28 日 18：30 より チャーターメンバー・元会長懇親会が、かわらやにて開催されました。 

6. 10 月 2 日 12：30 より 松波総合病院にて、企業献血が行われました。 

 

 

 

1. 10 月 3 日 13：30 より 会員増強特別委員会が松波総合病院にて開催されます。 

2. 10 月 3 日 13：30 より 福祉委員会が松波総合病院にて開催されます。 

3. 10 月 10 日 14：00 より 会員増強ワークショップセミナーに会長Ｌ千賀 英治 幹事Ｌ佐溝 信夫 会計Ｌ野

村 満喜子が参加します。場所 大垣フォーラムホテル 

4. 10 月 10 日 18：30 より 会則委員会が、かわらやにて開催されます。 

5. 10 月 11 日  8:00 より 岐阜市内 8クラブ親善ゴルフ大会が、岐阜カントリーにて開催されます。 

6. 10 月 12 日 16：00 より リレーフォーライフジャパン岐阜大会が岐阜大学にて開催されます。 

会長Ｌ千賀 英治 幹事Ｌ佐溝 信夫他が参加します。  

7. 10 月 17 日 12：15 より 本巣ライオンズクラブ例会に前会長Ｌ藤田宜良・前幹事Ｌ伊藤宏幸が訪問致します。 

 

 

 

 ファイン ドネーション 合計    ￥84,000 

                             

 

正会員  ７６名     出席   ６８名 

出席率  ８９．５％   前回の補正 １００％ 

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席委員長 Ｌ小見山与志夫 

幹事 L. 佐溝 信夫  


